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М иллионеры
Стабильность — главная черта оаботы 11 ие- 

ха  Новотрубного завода. Если другие подраз
деления «спотыкаются» о такой показатель, как  
выполнение заказов , расторопные трубоэлектро- 
сварщики неизменно закрываю т план поставок 
на 100 процентов. Кроме того, за  девять м еся
цев они выпустили сверх плана уж е миллион 
метров труб. Рекламаций на продукцию нет!

З а  впечатляющей цифрой — слаженные, чет
кие действия всех коллективов, высокая квали
фикация рабочих из бригад Ю. И. Перетрѵхина. 
В. А. К опйлова. И. М. Зайчикова, Б. В. ЦІах- 
маева. Вовремя отгруж аю т трубы заказчикам 
смены бригадиров А. И. Д емидова, В. М. Га
лицких, Г. Абдулова. Во всей технологической 
цепочке, от получения заготовки до отпоавки 
готовой продукции со склада сбыта, предельная 
четкость, согласованность. Вот почему цех ѵже 
шесть раз занимал призовые места по заводу, а 
по итогам второго квартала был третьим в со
циалистическом соревновании по министерству.

В. БЛО Х И Н А , рабкор

ФОТОРЕПОРТАЖ Где ЦЕПОЧКА РВЕТСЯ
ПОЛЕ

В СУББОТУ относитель
но безоблачно было не 
только на небе, но и в 
сводках по уборке капусты 
совхоза «Первоуральский». 
По граф ику необходимо 
ежедневно убирать по 480 
тонн кочанов с листом, а 
накануне, в . пятницу, сдела
ли 500 тонн, в первый ж е 
выходной день — 600 тонн. 
Главный агроном хозяйства 
В, Н. Каветскнх объяснил 
это так:

— Н а поля вышли все 
наши помощники с промыш
ленных предприятий, при
хватив и ведомственный 
транспорт. Если так будем 
трудиться, то заверш им 
уборкѵ 7—8 октября, а е 
повторной подборкой упра
вимся до 10-го.

Н ельзя сказать, что даж е 
в эти дни все шло гладко. 
С держ ивала темп низкая 
оборачиваемость машин. 
Значит, плохо идет р а з
грузка на складах.

У ж е следующий лень — 
воскресенье — , подтвердил, 
что проблем предостаточно. 
Н а поля совхоза не вышли 
работники рудоуправления, 
производственного объеди
нения Урэлэнергострой- 
пром, Северского' леспром
хоза, горотдела внутренних 
дел. лыж ной фабрики, мо
лочного и мясоперерабаты 
вающего заводов. цехов 
№  22. 25, 31 и УКСа Н о
вотрубного завода, других 
предприятий и организаций. 
О тставание от графика сра
зу ж е составило 120 тонн, 
или три гектара. ■ Таким 
образом, в понедельник ко
чаны оставались еше на 
54 гектарах. И з 5000 за 
планированных тонн заго 
товлено 3356 тонн — это 
67 процентов.

Чем ж е объясняется воск
ресный «выпад» производ
ственников? Удалось пере
говорить с директором про
изводственного объединения 
Уралэнергос т  р о й п р о м 
В. Н. Авдюковым.

— Сколько ж е  можно 
людей мордовать бесполез
ной тратой времени? — 
сказал он. — П осылаем 36 
человек, а они делаю т р а 
боту восьмерых, так  как  
не налаж ена связь « п о л е -  
база». Н а своих гектаоах 
мы капусту срубили, 
забуртовали, а вывезти не 
можем. И это несмотря 
на то, что выделили две 
сбои  12-тонные машины. 
З а  неделю к аж д ая  из них 
сделала лишь по семь рей
сов — это ж е безобразие.

РЕДАКЦИЯ 
ГАЗЕТЫ 
НА УБОРКЕ 
КАПУСТЫ 
В СОВХОЗАХ 
ГОРОДА

к к  і 1 ’

Например, к 10 часам одну 
машину загрузили, она уш
ла на базѵ горпиш еторга и 
до 15 часов простояла, до
ж идаясь разгрузки. И это 
в будний день, А что го
ворить про воскресенье...

П онять директора м ож 
но. Н о направить людей он 
был, обязан. П усть не 36 
чел-бвек, а восемь, но н а
править. Тем более, что 
срубить кочаны мало. Н ын
че больш ая часть урож ая

подвержена бактериально
му заболеванию  — гниет. 
Хорошо бы кадусту тщ а
тельно пересортировать 
прежде, чем она попадет 
на базу.

Б А З А
ОВО Щ ЕБАЗА  горпише

торга в поселке П ервомай
ском. Закладка капусты на
чалась здесь с 26 сентября. 
На 1 октября залож или

650 тонн, как  раз полови
ну зимних запасов. Если 
хорошо сохранить, то до 
апреля капуста - не исчезнет 
со стола горожан.

Анатолия Павловича 
Пдаксенко, инженера по 
оборудованию горяищетор- 
га, назначили нынче ответ
ственным за разгрузку на 
базе. Говорит с возмущени
ем:

— Н ас упрекаю т в том, 
что не успеваем разгруж ать

машины, мол, всю работу 
тормозим. А то, что не со
блю дается график поставок, 
никого не интересует. 
Л иш ь бы привезти и сва- 
ліАъ побыстрей. Например, 
30 сентября вместо зап л а
нированных 150 тоня до
ставили 250. А разгруж ать, 
собирать контейнеры для 
хранения некому. Н е по
ставлю  ж е я женщин или 
девчат из торгово-кулинар
ного училища на эту рабо
ту. А это и есть наши ос
новные помощники. М уж 
чин к нам направляю т с 
предприятий города очень, 
мало.

Ж енщины занимаются 
сортировкой капусты: гниль
— в одну кучу, на хране
ние — в другую.

—• Вот выполняем двой
ную работу, — взды хает 
Валентина Федоровна Мо- 
хова. заведую щ ая базой,
— и так  повторяется из 
года в г о д  Ведь гнилую, 
пораженную  тлей капусту 
мож но было, бы сортиро
вать  в поле. В прошлом 
году 90 тонн отправили с 
базы, нынче уж е около пя
тидесяти, Сколько машин 
приходится лишний раз го
нять!

Х орош ая хозяйка срезает 
капусту, на огороде в пер
вых числах октября, после 
заморозков, чтобы кочая 
был т у г и м , плотным, хру
стящим. Тогда и сохранит
ся он. дольше.

— Нам доставляю т к ап у 
сту из «Первоуральского» 
и «Витимского» совхозов,
— говорит Валентина Фе
доровна, — Качество не
важное, воздуш ная про
слойка. м еж ду листами ши
риной с палец. А ведь у 
битимцев всего десять гек
таров. Могли бы чуть поз
ж е, убрать: капуста еще бы 
ядренее стала. А то все 
торопятся, а о качестве не 
думают.

В воротах — длинная ве
реница машин. Время бли
зится к обеду. А. П. П лак- 
сенко хватается за  голову: 
«Кто будет .разгруж ать со 
второй смены?» Типичная в 
эти дни картина на овоще- 
базе.

А. МОСУНОВ.
• О. СТАРОСТИНА.

На снимках: на поле ра
бота спорится; водитель 
рудоуправления А. П. В е
тошкин готов отправиться 
в путь — к овошебазе. но 
что его ж дет? В очереди, 
оказывается, могут стоять 
не только люди, а и ма
шины...

Фото В. ЗОТОВА.

= = = ■  НОВОСТЬ 
В НОМЕР

ЗВОНКИЙ ГОЛОС 
«РЯБИНУШ КИ»

Хрустальным кубком, по
четными нагрудными знач
ками и грамотами н аграж 
дены артисты наоодного 
ансамбля песни и танца 
«Уральская рябинуш ка» — 
лауреата I Фестиваля «Го
лос Байконура».

Коллектив выступил ус
пешно Это отмечали зрите
ли Байконура и Д ж езказ
гана, сотрудники Алма- 
Атинского телевидения, ко
торое посвятило ансамблю 
получасовую программу.

Первоуральцы получили 
приглашение На II фести
валь «Голос Байконура», 
который намечается прове
сти на озере Балхаш

Э ЗАХАРОВ
руководитель ансамбля.

Коррозия
отступит

П ассивация —  п роц есс  
тонкой химической о б р а 
ботки м ет а л л а  е цел ью  
пр и дан ия  е м у  к о р р о зи й н о й  
стойкости. В в о с ь м о м  цехе  
п р о и зв о д с тв ен н о го  о б ъ е д и 
нения «Хромпик» это слово  
стало все  чащ е  п р о и з н о 
ситься в п о с л е д н е е  врем * .  
Д е л о  в том,  что зд е с ь  про
ходят  испытания гто вьнтус* 
ку н ового  вида  пр о д у кц и и  
—  пассивирую щ ей  смеси .  
П о р о ш о к  как р а з  и послу
жит м аш ин о ст р о и т ел я м
страны для  пассивации м е 
таллических д е та л ей  и м е 
ханизмов.  О с о б е н н о  нуж 
д аю тся  в нем  а в т о м о б и л е 
строители .  Уже заклю чены  
д о г о в о р ы  е ВАЗом и 
К ам А Зом .

В к онце  о к тя б р я  х р о м п и "  
новцы начнут с е р и й н о е  
п р о и зв о д с тв о  ком пози ции .  
План на будущ ий го д  — 
1300 тонн. Д л я  начала д о 
статочно, но ео в р е м е н е м ,  
б е з  со м н ен ия ,  придется  
увеличивать м ощ ности.  За  
спрос  не бе сп о к о и м ся ,  з а 
казчиков бу д ет  много.

Н е м ал о в а ж н ая  деталь.  
Н о в о е  п р о и зв о д с тв о  п о р у 
чено  коллективу  о тдел ен и я  
м ех ан и зи р о в ан н о й  р а зд а ч и  
соды . П осле  п р о в е д е н н о й  
рекон струкции  в ц ех е  б ы 
ли о с в о б о ж д е н ы  от уста
р е в ш е г о  о б о р у д о в а н и я  н е 
к о то р ы е  площ ади ,  и там 
своим и силами химики ус 
тановили технологическую  
нить для  выпуска пассиви
ру ю щ его  порош ка.

В. ГОРЯЙНОВ, 
зам .  начальника  цеха.

■ ТРЕВОЖНЫЙ с и г н а лп о т о м
Ш ТУ Р М ?

Кажется, быстро начинал 
строиться дом по улице

Вайнера, предназначенный 
для молодых семей завода  
железобетонных изделий и 
конструкций. В считанные 
недели была смонтирована 
одна девятиэтажная блок- 
секция, за ней до пятого

этажа поднялась вторая. 
Сегодня темпы строительст
ва оставляют желать луч
шего.

Вот что говорит началь
ник отдела производствен
но-технической и инженер

ной подготовки СУ-4 тре
ста Уралтяжтрубстрой С. В. 
Чижов:

— Монтаж отстает по це
лому ряду причин. Во-пер
вых, завод ЖБИиК срыва
ет поставку изделий. Кроме

того, даж е в смонтирован
ной блок-секции мы пока 
не можем приступить к 
отделке: нет тепла. Д о
сих пор не готовы наруж
ные сети.

Как известно, прокладка

сетей — забота седьмого 
управления. Его работники 
ставят под удар всех смеж
ников и, в конечном итоге, 
ввод дома в установленное 
время.

К. СЫЧЕВ.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: =  
ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

ЧТОБЫ БЫТЬ 
В АВАНГАРДЕ

УГОЛОВНОМУ РОЗЫСКУ — 70 ЛЕТ

В отчетном д о к л а д е  с ек 
ретарь  партбю ро цеха 
N2 14 Н овотрубного завода  
Анатолий Ф е д о р о в и ч  С е 
ров, не вдаваясь в п р о и з 
водственны е вопросы, п р о 
анализировал  участие к о м 
мунистов в социалистиче
ском  соревновании.  Тема 
эта нечасто выносилась на 

о б с у ж д е н и е  партийных с о б 
раний. «За восем ь м есяцев  
поб еди телям и  в с о р е в н о в а 
нии выходили 120 т р у д я 
щихся, лишь десять из них 
*— коммунисты, — привел 
п р и м е р  докладчик. — А 
ведь в наш ем  цехе  130 

членов партии, не считая 
кандидатов. Так почем у  ж е 
основная масса  партийцев 
е щ е  не стала авангардом?»

Вопрос, действительно, 
злободневн ы й .  Есть ведь у 

нас на кого из коммунистов 
равняться. Например ,
бригады , в озглавляем ы е  
коммунистами В. Е. Пип- 
ченко и А. Д. Михалевым, 
по шесть раз  нынче п р и з 
навали пр и зер а м и  во внут
р и зав о д с к о м  соревновании. 
Бригада волочильщиков м а 
стера  Е. Н. Грицая стала 
п о б ед и те л ем  во В сесою з
ном  соцсоревновании ,  ей 
вручены переход ящ и й  вы м 
пел и д ен еж н ая  премия.  
Вот чем  отметил Е. Н. Гри
цай свой кандидатский стаж 
и потому б е з  колебаний 
был принят на отчетно-вы
бо р н о м  собрании в члены 
партии.

Остановился докладчи к  и 
на идеологической работе

партийного бю ро ,  охарак
теризовал  все стороны 
жизни организации. Но, 
как заметили участники 

собрания, критики бы ло яв
но маловато.

—  Хочу поговорить о 
боевитости нашей п а р то р 
ганизации, — сказал  к о м 
мунист с 20-летним стажем 
Н. М. Ф ед е н е в .  — Низка 
е щ е  активность членов п а р 
тии, в том числе и комму- 
нистов-руководителей в 
идеологической  работе:  не 
м о ж е м  заж ечь  своими 
идеям и коллектив. К аж до
му надо  поразм ы слить  над 
своим м естом  в п е р е с т р о й 
ке, мы не долж ны  плестись 
в ее  хвосте.

Член партбю ро  начальник 
цеха А. А. Б ерсенев  гово
рил не только о п р о и з в о д 
стве труб, но и м о р а л ь н о 
психологическом климате в 
коллективе, п р о и зв о д с тв ен 
ном быте, культуре в заи м о 
отношений, что в огромной  
степени влияет на п р о и з 
водительность труда. И 
зд есь  роль коммунистов не 
на высоте.

О стр ы е  вопросы  постави
ла коммунист Л. Т. Лубен- 
цова: о взаимоотнош ениях
руководителя  с подчинен
ным, о культуре вза и м о о т 
ношений в цехе, об оплате 
труда, высказала претензии 
к б ю р о  организации труда.

Отчеты и вы боры  —  важ 
ный этап в жизни п а р т о р 
ганизации и каж дого  ком 
муниста. Д е м о к р ати ч еск и е  
основы избирательного

процесса ,  р о ж дени е  новых 
внутрипартийных отноше 
ний, усиление политической 
и организаторской  работы 
в цехе  — все это долж но 
в предь способствовать б о е 
витости парторганизации. 
Впервые в цехе  п е р е д  с о б 
ранием  п р о в е д е н о  анкети
рование. Каждый к о м м у 
нист мог предлож ить  кан
дидатуры в состав партбю 
ро, парткома завода ,  а 
также на пост секр етар я  
партбю ро.  Количество кан
дидатов не ограничивалось. 
Проанализировав  анкеты, 
комиссия п редлож и ла  в с о 
став партбю ро 13 к о м м у
нистов по наибольш ем у  чи
слу голосов в анкетах. Но 
на собрании выдвинуто бы 
ло е щ е  несколько  канди
датур, из которых две бы 
ли внесены в списки для 
тайного голосования. В 
партийное б ю р о  избрано  
15 человек.

— Нынешние выборы 
прош ли открыто, д е м о к р а 
тично, — сказал  после  с о б 
рания в б е с е д е  со мной 
вальцовщ и к Д. М. Б е зд у ш 
ный.

Добавлю , что во вр ем я  
голосования равнодушных 
в зал е  не было. Ж ел аю щ ие  
вставали и открыто выска
зывали сво е  м нение о кан
дидатах. Не все прош ло 
гладко. Были и споры, и 
сам оотводы ,  были и вы
ступления, как говорится, 
из «врем ен  застоя». Но 
весь ход собран ия ,  выступ
ления большинства к о м м у 
нистов показали, что наши 
партийцы не на м ер е н ы  м и 
риться с недостатками, они 
способны дел ам и  двигать 
п ерестройку  вперед ,

И. ГИЛЯШЕВ, 
электромеханик, член 
партбюро цеха N® 14 
Новотрубного завода.

ТЯНУТ ГРУЗЫ ПРОШЛОГО
НА ПРОШ ЛОЙ НЕДЕЛЕ СОСТОЯЛСЯ ПЛЕНУМ ГОРКОМА ВЛКСМ С ПОВЕСТКОЙ 

ДНЯ «О ЗА Д А ЧА Х КО М СО М О Л ЬСКИХ И ПИОНЕРСКИХ О РГАНИЗАЦИЙ В ПЕРИОД  
ПЕРЕСТРОЙКИ».

Короткие интервью перед 
иачалом пленума.

— Что вы ждете от се
годняшнего обсуждения?

Алексей Кизерев, пред
седатель городского пио
нерского штаба, Михаил
Сердюк, член штаба — 
старшеклассники школ
№  32 и 15: «Сегодня ѵ
пионерии и комсомолии 
проблем хоть отбавляй.
В зять хотя бы взаимоот
ношения между учениками 
и учителями. Разве они 
всегда единомышленники? 
Нет. Учителя часто не д а 
ют ребятам самостоятель
ности. Боятся неожиданно
стей. Хотелось бы, чтобы 
<р шефстве разговор зашел. 
Так получается, что мно
гие классы своих шефов- 
производствеиников очень 
редко видят. И еще. Бес
покоит будущее нашего го
родского пионерского ш та
ба. Каким ему быть? В аж 
ная тема для обсуждения».

Б. Н. Кормильцев, заме
ститель председателя го
родского совета ветеранов 
войны и труда, председа
тель комиссии по работе с 
молодежью: «Здорово меня 
беспокоит, что пионерские 
организации во многом по
теряли свое лицо, не 
имеют самостоятельности. 
К ак вдохнуть в них жизнь? 
Вот над чем надо поду
мать на пленуме».

Они часто по вечерам на 
улице слоняются без дела. 
Они — это подростки 
14— 16 лет, бывает, и стар
ше. Сидят на скамейках, 
заходят в подъезды ж и
лых домов, порой оскорб
ляю т пррхожих. К таким 
группам первоуральцы, ду
маю, уже привыкли. Од
нажды во время комсо
мольского рейда мы спро

сили, не надоедает ли вот 
так болтаться без дела.

— Так скучно же дома 
сидеть, а пойти некуда. 
Вот и собираемся, — от
ветил один из парней.

Проблема? Еще какая. 
Мы не заметили, как воп
рос: «Чем заняться в
свободное время?» — стал 
одним из главных для мо
лодежи многих наших го
родов, в том числе и П ер
воуральска. Часто говорим: 
«Пионер т— всем ребятам 
пример», «Комсомольцы — 
беспокойные сердца». Есть 
такие ребята. Но вот пра
здношатающиеся компа
нии. убивающие невозвра
тимое время. Таких — 
сотни. Тема для размышле
ний пионервожатым, школь
ным комитетам комсомола.

Конечно, работа в шко
лах проводится. Ребята со
бирают макулатуру, ме
таллолом. кое-где проходят 
диспуты. Политклубы, ска
жем честно, собираются 
нечасто. Грустно то. что 
редко встретишь новые 
формы в организации до
суга ребят комсомольскими 
комитетами. Еще один 
повод для раздумий. Часто 
старшеклассники не могут 
ответить на вопрос, зачем 
они вступали в комсомол. 
Не потому ли это происхо
дит, что парень или девуш
ка видят: никаких конкрет
ных изменений после полу
чения комсомольского биле
та в их, жизни не произо-. 
шло.

В этом, как мне каж ет
ся, ответ на многие вопро
сы. Когда «сверху» больше 
заботились не о нестандарт
ном подходе в комсомоль
ской работе, а о том, что
бы в ведомостях и отчетах 
все было гладко. Нам еще

долго пожинать плоды этой 
показухи. Казалось бы, сей
час комсомолу дана значи
тельно большая самостоя
тельность. чем прежде, 
знай действуй. Но «мы на
столько привыкли делать 
то, что нам скажут, что 
большинство комсомольских 
организаций, пионерских 
дружин просто-напросто р а 
стерялось и пребывает в 
таком состоянии и сегодня» 
(из доклада на пленуме 
первого секретаря горкома 
ВЛКСМ  А. Аржанникова).

Нынешняя ситуация об
нажила и другую сторону 
проблемы: мало в школах 
лидеров, способных увлечь 
ребят интересным делом. 
Кто может и должен стать 
ими? Д а хотя бы пионер
вожатые, секретари коми
тетов комсомола. В 9, 10, 
21 школах эти люди поль
зуются авторитетом. А в 
других? И почему? Вот вы
ступление старшей пионер
вожатой девятой школы 
Натальи Коѵровой.

— Наша работа пере
стала быть престижной.
Зарплата маленькая, ме
няются кадры. Кроме того, 
на пионервожатого возла
гают совершенно сторон
ние обязанности. Например, 
создание в школе такой 
организации, как ОСВОД. 
Мало нам помогает пар
тийная организация. За 
три года не видела от нее 
реальной поддержки.

Хорошо, что решение ря
да проблем не отклады ва
ется в долгий ящик. В за
ключительном слове первый 
секретарь горкома ВЛКСМ
А. Аржанников сказал, что 
бюро в ближайшее время 
обязательно рассмотрит 
в о п р о с "  относительно 

(Окончание на 3 стр.)

ЗОЛОТОЙ ФОНД м илиции
Тан назвала на днях газета «Прав

да» сотрудников уголовного розысна. Де
тективны е сю жеты  фильмов и н н и г 'ч а щ е  
всего строятся на прим ерах работы лю
дей именно этой специальности. Создан
ный ровно 70 лет назад, 5 октября 1918 г., 
советский уголовный розы ск сделал асе 
для охраны революционного порядна и 
борьбы с бандитизмом. В Е катерин бур г
ской губернии после изгнания Колчана  
угрозы ск создавал революционер-больше
вик П. Г. Савотин. Начальником угрозы ска  
стал юрист Уральский. Не хватало над- 
ров, оруж ия, транспорта. Средства свя
з и — из р ук  вон, крим инал истическая тех 
н ика  отсутствовала вообще. Но уж е в 20-х  
годах работа была поставлена на научную

основу, появилась литература по спе
циальности.

В Отечественную угрозы ск страны от
правлял своих сотруднинов в истребитель
ные батальоны. Те, кто вернулся с 
ф ронта, снова взялись за трудную , порой 
опасную  работу.

Несмотря на такую  вот «специф ику тр у 
да», реальные сотрудники угрозы ска, я 
заметила, скептически относятся н своим 
книж но -экранны м  коллегам. Сами они в 
ж и зн и  прощ е, и дело их прозаичнее, т а к  
считает и начальник отделения угрозы ска  
горотдела внутренних дел Сергей Василь
евич РЕЧНЕВ, начавш ий служ ить в м и
лиции в семьдесят седьмом после армии. 
Окончил Свердловский юридичесиий ин
ститут, угрозы ск возглавляет два года.

— Сергей Васильевич, с 
кого берѵт пример ваши 
сотрудники?

— С наших ветеранов
В. И. Х азиахматова, В. С. 
Анциферова. Более 30 лет 
отдал этой работе И. Н. 
Корякин. Назову еще И. Д. 
Неустроева, М. А. Охри- 
менко, Н. Я. Игнатова, по
койного В. А. Баутина. 
Кстати, наш начальник гор
отдела П. П. Ж олобов на
чинал с оперуполномочен
ного угрозыска, потом был 
старшим оперуполномочен
ным, начальником отделе
ния.

— А каков средний воз
раст коллектива? Его со
циальный портрет—образо
вание, деловые качества?

— Возраст — 24—25 лет. 
Мне 31. Образование до 
недавних пор было в ос
новном высшее. Но в по
следнее время образова
тельный ценз стал пониже 
— из-за притока ' молоде
жи, которая пока учится. 
Есть с высшим, средним 
специальным, есть заочники 
филиала Академии МВД 
СССР. Павел Петрович 
очень требователен к про- 
фессионально-мѵ уровню 
сотрудников угрозыска. 
Главное их качество, при
сущее каждому, — компе
тентность. И еше знание 
людей, умение найти к ним 
подход. Если этого нет. ес
ли нет ответственности, ре
зультатов никаких не бу
дет. Мы ведь среди людей 
работаем.

— Кто сегодня составля
ет золотой фонд перво
уральского угрозыска?

— Старшие оперуполно
моченные А. В. Свалов (он 
и в области известен),
А. П. Антипин, оперуполно
моченные В. Г. Иванов, 
Н. А. Петухов. А. С. Гал- 
лямов, А. А. Носарев, мой

заместитель А. П. ѵЧебыкин.
— А из молодежи?
— Вадим Киселев, Р у 

стам Ишанов, Валерий Ко
лобков, Анатолий Прахин, 
который у нас всего не
сколько месяцев, во заре
комендовал себя очень по
ложительно.

— Несколько месяцев — 
и уже такая оценка?

— Человека ведь сразу 
видно. Я через полгода мо
гу уверенно сказать, хоро
шим будет работник или 
нет. А Прахин до нас уча
стковым по-работал.

— Назовите самое серь
езное дело нынешнего года.

— Разбойное нападение 
на почтовое отделение в 
Слободе. Преступление по
ка не раскрыто. Вообще 
трудны все дела, и лишь 
K q r a a  раскрыты, каж утся 
легкими. Подчеркну: мы 
всегда работаем в контак
те с другими службами — 
патрульно-постовой, участ
ковыми. вневедомственной 
охраной, инспекцией по де
лам несовершеннолетних. 
Иначе результата не будет. 
Например, в тире на улице 
Ватутина, 38 было украде
но оружие. Первой обнару
ж ила в автобусе человека 
с обрезом, сделанным из 
украденного ружья, пат
рульно-постовая служба, 
остальное докончил угро
зыск.

— Некоторые читатели 
интересуются делом об 
убийстве женщины по до
роге в коллективный сад...

— Преступник найден, 
ведется расследование. Еще 
примеры? В июле и августе 
были случаи изнасилования 
— преступник задерж ан. 
Анатолий Авнмович Н оса
рев обратился к новотруб- 
никам и хромпиковцам — 
и люди помоглд. Ведется 
следствие по делу группы

подростков, которые крали 
и продавали лобовые 
стекла у автомашин. Есть 
в городе. как убедились, 
подобная группа, которая 
«промышляет» колесами. 
«Помогает» ворам беспеч
ность многих горожан. В 
августе в поселке Прогресс 
задерж ана группа нарко
манов из Краснодарского 
края, в составе ее был один, 
человек из поселка. И зъяли 
у них целый мешок мака, 
собранного с огородов. К 
сведению населения: в з а 
конодательные акты СССР 
и нашей республики внесе
ны дополнения — маслич
ный мак сеять запрещ ается.

— Какова раскрывае
мость-преступлений? Ведь 
в застойные времена этот 
показатель повсеместно вы
глядел очень успокаиваю
ще. Меньше ли стало бю
рократизма в вашей сфе
ре?

— Раскрывается 68 про
центов преступлений. Со
кратилась периодическая 
отчетность, но вместо бу
маг теперь телефонные 
звонки, по всякой мелочи 
«сверху» требуют справку. 
Престиж угрозыска нужно 
поднимать. Например, у
В. М. Киселева нынче на 
счету двести материалов по 
заявлениям граж дан. Это, 
конечно, нужная работа, 
но дело оперуполномочен
ного прежде всего — рас
крывать преступления. В 
этом должны совершенство
ваться, а не распыляться 
на мелочи.

А. КИПРИЯНОВА.
На снимке: капитан ми

лиции А. А. Носарев и лей
тенант милиции А. П. П ра
хин — представители двух 
поколений угрозыска.

Фото В. ЗОТОВА.

= = = ■  ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

ЗАГУБИЛИ Н А Ш У РЕЧКУ
26 августа в 9 часов ут

ра иду м им о  речки Шай- 
танки в район е  лесничества 
на П одволош ной.  Воду в 
речке  не видно: одн о  м ас 
ло плывет. Хожу каждый 
день м им о  нашей оечки, 
с е р д ц е  обливается  крорью.

Речка эта впадает в Чу- 
совую. Хотя она и м а л е н ь 
кая, но сколько  н а р о д у  л е 
том на ней отдыхало, р ы 
ба раньш е водилась. Всю 
эту картину видят рабочие  
станции ПодволОшная. В 
речку  выходит труба с

ЗКМК, спускают масло  со 
ш палорем онтны х м астер-

"тУ Н Г У С К О В А , КО М И С 
САРОВ, ЗАРИПОВ, дру
гие жители поселка 
Подволошная. 13 подпи
сей.



К ТЕМА ДЛЯ РАЗМЫШЛЕНИЯ
Еще с в е ж о  в памяти 

в р ем я ,  когда в с е в о з м о ж 
ные почины плодились в 
неи м о в ер н ы х  количествах. 
Л ять -десять  лет н а за д  к ол
лективы , не в н е д р я в ш и е  их 
у себ я ,  считались отстаю 
щими. Конечно, инициатива 
инициативе розн ь ,  и в 
п р е ж н и е  годы были ср ед и  
них и дел ьн ы е ,  но чащ е 
всего.. .  О к азы в ается ,  цех 
№  7 Н о вотрубн ого  заво да ,  
нап р им ер ,  за 16 лет, начи
ная  с 1959 года, выступил 
с  16 починами. Впечатляет, 
не  пр а в д а  ли? Этот цех не 
исклю чение.  У нас на з а в о 
д е  каж ды й у важ аю щ ий с е 
бя  коллектив считал с в о 
им д о л г о м  стать инициа
т о р о м  чего -либо .  Х орош о 
попасть на цех о в у ю  о р б и 
ту, но лучш е на за в о д с к у ю  
или д а ж е  гор о дск у ю .  С о 
перничать так с о п ер н и 
чать! У д ар н ы е  дни р а с т я 
гивались в у д а р н ы е  д е к а 
ды и м ес я ц ы ,  а планы, что 
греха  таить, к о р р е к т и р о в а 
лись по н еск о л ьку  р а з  в 
год.

С е го д н я  как  анек д о т
всп ом и наю  эп и з о д  в п р е д 
д в е р и и  250-летия П е р в о 
у р альск а .  В р е д ак ц и ю
«У ральского  трубника»  п о
звонил  м ас т е р  и спроси л ,  
как з а в о д с к а я  п р е сс а  от
носится  к почину «250
у дар н ы х  дн ей  в честь 
ю б и л ея  ;го рода!»

—  А вы держ ите?  — 
только  и п е р ес п р о с и л  м а 
стера ,

К чести с о б е с е д н и к а ,  с 
ю м о р о м  у него б ы л о  в 
п о р я д к е .  Со зд р а в ы м
с м ы сл о м ?  Так вед ь  тот ж е

...И плодились почины
НАДО ЛИ СОРЕВНОВАТЬСЯ КОНСТРУКТОРУ?

стереотип  м ы ш ления  с р а 
батывал.

За п о сл ед н ие  годы все 
мы стали если не м у д р е е ,  
то о с т о р о ж н е е  со звон ом  
литавр. М еняется  на гла
зах отнош ени е  к р е з у л ь т а 
там наш его  труда,  к о р г а 
низации со р ев н о в ан и я .
М ного зд е с ь  накопилось  
пустого, а то и просто  
вр ед н о го ,  и з в р а щ а ю щ ег о  
е го  п е р в о н ачаль н у ю  л е 
нинскую суть. Впрочем , 
многих устраивали п р еж н и е  
ф о р м ы  и виды с о р е в н о в а 
ния. Их бы ло  так много ,  
что теплилась н а д е ж д а :  в
каком -нибудь  о б я з а т е л ь н о  
з а й м е ш ь  п р и зо в о е  -место. 
Значит, п р е м и я  будет.

В какой ф о р м е  нам нуж 
но т р у д о в о е  со п ер н и ч е с т 
во? Вопрос, по д о бн ы й  это
му, все  е щ е  о б с у ж д ае т ся  
на рабочих  собр ан и ях ,  в 
п р о ф с о ю зн ы х  о р г а н и за ц и 
ях. Ведь х о зр а сч ет  и так 
б е з  всякой волокиты вы
являет лучш его ,  п о б у ж д а 
ет х о р о ш о  трудиться  и с е 
р е д н я к о в .

Н есколько  р а з  в з а в о д 
с к о м  п р о ф к о м е  по д  п р е д 
с ед а т е л ь с т в о м  начальника 
б ю р о  с о ц со р е в н о в а н и я
В. И. Н аклю цкого  с о б и р а 
лись ц е х о в ы е  экономисты , 
м астер а ,  п р о ф с о ю з н ы е  о р 
ганизаторы . О б су ж д а л ас ь  
опять ж е  т ем а  с о р е в н о в а 
ния. Больш инство сходилось

во мнении: его  у ровен ь  на
до  в корне  менять .  О с о 
бенн о  досталось  личным 
творческим  планам ин ж е
нерно-технических  работн и
ков: «Бумаготворчество».

Из девяти  групп с о р е в 
ную щ ихся цехов п р е д л о ж е 
но оставить пять —  только 
те, к о то р ы е  прои зводят  
п родукц ию . М ногие гово
рили и о том, что н е о б х о 
д и м о  п ерегрупп и ровать  
ср едства  на п о о щ р е н и е  по
б е д и т е л е й  — в ны неш н ем  
виде  они « разм азань і»  и 
р а с п р е д е л я ю т с я  по м и ни
муму. Заставляю т  з а д у 
м аться  и вы сказы вания  на
чальника участка холодной 
прокатки труб цеха  N9 3
В. С. Зарубин а,  старш его  
технолога  цеха  N9 17 В. С. 
Кузьмина, к о то р ы е  .счита
ют: при з а р а б о т к е  290— 350 
рублей  десятка  за  по б еду  
в сор ев н о в ан и и  выглядит 
б о л е е  чем  с к р о м н о й  ц и ф 
рой.  Или взять такой м о 
м ент, как о бязательства .  
Есть ли б е з  них н а ст о я щ е е  
соперничество?  Раньше мы 
привы кли считать о д н о 
зн ачно: нет и быть не м о 
ж ет. Только м ен я ет ся  ли 
что-то, если о бязател ьства  
эти о д н а  б р и га д а  слеп о  
копирует  у другой?  А ведь 
так зачастую  и бы ло.

В о о бщ е  с ег о д н я  —  и эта 
мы сль  т о ж е  п р о зву ч ал а  на 
засе д а н и я х  совета  —  м н о 

гое надо  п е р ес м о то е т ь  при 
п о д ведени и  итогов. На Но
в о трубн ом  за в о д е  к о м п 
лексный показатель  качест
ва работы, по кото р о м у  

оцениваю т деятел ьн о сть  ос 
новных цехов, насчитыва
ет... 11 к о эф ф и циен то в .  Н е 
п р о ф е с с и о н а л  бы стро  запу
тается в этой бухгалтерии 
ц и ф р ,  отчетов и в е д о м о 
стей. Впрочем , и для  б о л ь 
шинства экономистов ,  не 
г о во р я  уж е  о мастерах ,  
рабочих ,  такая система 
сли ш ком  г р о м о зд к а .  О на  
ничего не дает ни уму, ни 
с ер д ц у .  Зато  чтобы свести 
все показатели  воедино ,  
в р ем е н и  требуется.. .  М о 
ж ет, сократить половину?

Прозвучали  п р е д л о ж ен и я  
д р у го го  р о д а :  прикрыть
с о р ев н о в а н и е  с р е д и  р а б о т 
ников за в о д о у п р а в л е н и я  и 
центральн ой  за в о д с ко й  ла
б о р а то р и и .  В с а м о м  д ел е ,  
п о о щ р е н и е  з д е с ь  давно  
превр атил о сь  в «корм уш ку 
по кругу» (д а ж е  негласные 
о ч е р е д и  о бр азо в али ) .  К а
кой уж  тут подлинный сти
м ул  творчества! К азалось 
бы, все  ясно. Но нет, не 
согласилась  п р е д с е д а т е л ь  
п р о ф к о м а  за в о д о у п р а в л е 
ния А. И. Рукавишникова: 
«Разве  м о ж н о  исключить 
из со р ев н о в а н и я  конструк
торов ,  нап рим ер?  У них ж е 
с р а з у  снизится о б щ ес т в е н 
но-политическая .  д е л о в а я  
активность!» И с р а з у  р е п 

лика начальника б ю р о  о р 
ганизации труда  с е д ь м о г о  
цеха  Л. Г. Буйновой: «А за 
что они, извините, за р п л а 
ту получают?»

Такой п р и м е р  не из р я д а  
вон выходящий. П росто  он 
по д тв е р ж д ае т :  в р ем е н а м и
с по р ы  о бостряли сь .  Люди 
не отмалчивались, что с а 
мо по с ебе  уж е хорош о. 
Н о  зачастую  к о е -к о м у  не 
хватало у м ен ия  по-ин ом у 
взглянуть на новую  ситуа
цию. Что ж, мы все  с е г о д 
ня учимся этому.

Ж аль ' только, что делать 
п е р в ы е  шаги приходится  
пока интуитивно. Хотя, ка
зал о сь  бы, и Госкомтруд 
СССР, и ВЦСПС первы м и 
до л ж ны  внести свои п р е д 
лож ени я .  Увы... Д е л а ю  вы
писки из их п о с л ед н ег о  
со вм естн о го  разъяснен ия .  
« Э к о но м ич еск о е  с о р е в н о 
вание, действуя  как о б ъ е к 
тивный п роц есс  с о ц и а л и 
стических п р о и зв о д с тв ен 
ных отношений.. .  не т р е б у 
ет р а зр аб о тк и  до п о лн и 
тельно каких-либо условий 
этого со р ев н о в а н и я  со 
стороны  хозяйственных и 
п р о ф с о ю зн ы х  органов.
О но,  как по казы вает  опыт 
р я д а  предприятий ,  дости
гает эф ф екти вн ости  тогда, 
когда  оно не д р о б и тся  на 
о тд ел ь н ы е  ф орм ы .. .»  Н иче
го не ска ж еш ь ,  « прелест
ные» ф о р м у л и р о в к и .  П ри
дётся ,  видимо,  дум ать с а 
мим, не о б р а щ а я  внимания 
на туманные инструкции. 
В рем я о б я з ы в а ет  к этому.

А. СКРИПИН, 
нештатный 

корреспондент.

- г .......... ■ -.......  '■= * В Доме ребенка
Ребятишки из Дома ребенка не чувствуют себя одинокими. Все предприятия города 

помогают им. Женсовет завода комплектных металлоконструкций передал целый 
спортивный комплекс, который теперь установлен в старшей группе. Учащиеся школ 
№ 2, 12 и Дома пионеров шьют для них юбочки, фартучки, постельные принад
лежности, мягкие игрушки. Комсомольцы горпромторга каждый год 1 июня приносят 
подарки.

— Д а разве всех перечислишь! — восклицает старший воспитатель О. С. Суворова. 
— За последние два года предприятия города передали нам 2850 рублей. Особо 
хочу отметить динасовый завод, который оплачивает все счета на игрушки, а когда 
нам срочно нужно было заплатить за гладильный каток в прачечной, то директор 
Ефим Моисеевич Гришпун без всяких разговоров выделил четыре тысячи рублей. 

Работники Дома ребенка—настоящие подвижники. Милосердие — их профессия.
О. АЛЕКСЕЕВА.

На снимке: воспитатель Л. В. Полева на занятиях в старшей группе.
Фото В. ЗОТОВА.

ТЯНУТ ГРУЗЫ ПРОШЛОГО

Новые услуги 
Госстраха

Страхование ш кольни
ков от несчастных слу
чаев — это новый вид 
страхования. Договоры 
заклю чаю тся с родите
лями или другими род
ственниками (страхова
телями) школьника на 
один год. Д елается это 
через дневные общ еоб
разовательны е школы в 
период с 1 сентября по 
30 ноября каж дого го
да. При этом необхо
димо иметь в виду, что 
все школьники дневных 
обш еобразова Т е л ь н ы х  
школ с 1 сентября по 
30 октября 1988 года 
автоматически считают
ся застрахованными не
зависимо от того, упла
чен за них страховой 
взнос или нет.

Если за это время с 
ребенком что-то случи
лось. из подлежащ ей 
выплате страховой сум
мы или страхового по
собия этот взнос будет 
удерж ан. С 1 декабря 
1988 года считаются за 
страхованными только 
те. за кого страховой 
взнос уплачен.

Страховой взнос в 
размере 2 рубля в год 
уплачивается страхова
телями наличными день
гами страховому агенту- 
совместителю из числа 
сотрудников школы. 
Ш кольник считается за 
страхованным в сумме 
1000 рублей на случай 
стойкого расстройства 
здоровья в течение все
го года (считая канику
лы) , с 1 сентября діо 31, 
августа. Под стойким 
подразумевается (расст
ройство здоровья в  ре
зультате травмы, пере
лома, ранения, оядога, 
вывиха, сотрясения: го
ловного мозга и и, д.

Товарищи родители, 
позаботьтесь о здоровье 
своих детей, не забы 
вайте заключить. дого
вор.

Л. Ж ИДКОВА,
зам. начальника

инспекции Госстраха.

(Окончание.
Н ачало на 2 стр.)

повышения вожаты м за р а 
ботной платы. Но инициа
тива долж на исходить не 
только от горкома. П рава
Н. Коурова, что партий
ные, учительские комсо
мольские организации в 
большинстве школ ж ивут 
как  бы в отрцве от забот 
пионеров и старш еклассни
ков. Их представители ред
ко  бывают на заседаниях 
комитетов комсомола,
встречах КВН и даж е 
смотрах строя и песни.

Наверное, активность со 
стороны тех ж е пионерво
ж аты х могла бы стать 
большей, если бы ощущали 
они помощь шефов. И здав 
на повелось, что за к аж 
дой школой, да и. пожалуй, 
классом, закреплены шефы- 
производственники. Так на 
бумаге, а на деле? Многие 
ребята своих наставников 
видят только по праздни
кам. да и то не всегда. 
К акие там совместные ве
чера отдыха, туристские 
походы... С обидой посето
вал старший пионервож а
тый А. Колмаков, что ком
сорг цеха №  6 Н овотруб
ного завода в десятой шко
ле уж е давным-давно не 
появлялся.

М ож но и нужно крити
ковать таких шефов. Мне, 
однако, подумалось о дру
гом: ѵ нас не будет пере
мен до той поры, пока не 
изменится статус шефства.

Сегодня оно «е учитыва
ется при подведении итогов 
соревнования в цехах, луч
шие бригады никогда не 
поощ ряю тся. Н аверное, за 
водские комитеты комсо
мола совместно с отделами 
организации труда и зар 
платы могли бы разрабо
тать специальные полож е
ния относительно поощре
ния особо отличившихся. 
Тогда и взаимоотношения 
шефов и подшефных станут 
принципиально иными.

Но вернемся к самостоя
тельности школьников, уче
ническому самоуправлению. 
О казы вается, многие комсо
мольцы. не говоря уж е о 
пионерах, весьма смутно 
представляю т, что это т а 
кое. Это стало известно 
после того, как гороно про
вело анкетирование в не
скольких школах. Тревожит 
и другое: ребята вообще
плохо информированы о 
том. что делается в горо
де. почти ничего не слыш а
ли об М Ж К, системе науч
но-технического творчества 
молодежи, молодежном 
культурном центре, создан
ном при горкоме комсомо
ла. О чем это говорит? О 
том. что учителя, члены 
комитетов комсомола мало 
беседуют с ребятами на по
добные темы. Вот и не зна
ют те подчас, чем заняться 
в свободное время, не ви
дят в комсомоле организа
ции. способной сплотить 
вокруг себя. Не потому ли

старшеклассники не слиш
ком стремятся вступать в 
ряды ВЛКСМ ? Численность 
городской комсомольской 
организации за последние 
годы снизилась. Есть, ви
димо, в этом вина и работ
ников аппарата горкома 
ВЛКСМ : они редко бы ва
ют в школах.

Тревож ная ситуация рас
крылась на пленуме. Это и 
понятно. Слишком много У 
нас накопилось за  послед
ние годы нерешенных про
блем! Очень хорошо, что 
все выступавшие без исклю
чения искренне говорили о 
сложностях, пытались най
ти из них пути-выходы. 
Откровенность стала не
сомненным плюсом состо
явшегося разговора. А что 
думаю т о его итогах уча
стники пленума?

Б. Н. Кормильцев: «П ле
нум оправдал мои надеж 
ды. Сейчас надо на деле 
реализовать его реше
ния».

Алексей Кизерев. Михаил 
Сердюк: «Нам показалось,
что некоторые вопросы так 
и остались в стороне. Н а
пример. каким быть город
скому пионерскому штабу, 
изменится ли качество 
шефства в школе».

Мнения разделились. 
П лохо? Отнюдь. Значит, 
начатый на пленуме раз
говор ж дет продолжения. 
Делами.

Д . СТРОВСКИЙ,
член горкома BJIKCM.

ПРОВЕРЬТЕ ПРАВИЛЬНОСТЬ ОФОРМЛЕНИЯ  
АБОНЕМЕНТА!

На абонементе должен быть проставлен оттиск 
кассовой машины.

При оформлении подписки (переадресовки) без 
кассовой машины на абонементе проставляется 
оттиск календарного штемпеля отделения связи. В 
этом случае абонемент выдается подписчику с 
квитанцией об оплате стоимости подписки (пере
адресовки).

Для оформления подписки на газету или ж ур
нал, а также для переадресования издания бланк 
абонемента с доставочной карточкой заполняется 
подписчиком чернилами, разборчиво, без сокраще
ний, в соответствии с условиями, изложенными в 
каталогах «Союзпечати».

Заполнение месячных клеток при переадресова
нии издания, а также клетки «ПВ — МЕСТО» про
изводится работниками предприятий связи и «Со
юзпечати»,
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ЗАМЕТКИ ТРЕНЕРА

ОДИН ' СЕЗОН ИЗ ЖИЗНИ «АБРИСА»
•................. =  Щ К 20-летию КЛУБА = = = = =
С» После В аж и  б ы л и е -  
и ' большой отдых, если 

им можно назвать Ночной 
переезд, в ' Ригу, одноднев
ное знакомство.со .столицей 
Латвии, экскурсию по ноч
ной Ю рмале. купание в 
Балтийском море, стреми
тельный переезд в Ленин
град и суточные — до
отъезда домой — впечатле
ния.

Сезон продолжается. Ав
густ — это дальние походы.

Часть ребят уходила с 
группой УПИ на Алтай. 
Андрей Медведев возгла
вил г р у п п у , и д у щ у ю  на
Тянь-Ш ань. М арат Равиль
евич Ахметзянов и Виктор 
Иванович Доний со своими 
подопечными двинулись 
дальше на Приполярный 
Урал. А мы после «Ильве- 
стиады» выбрали Байкал. 
Хотелось проехаться п о '
БАМу, познакомиться с Се
веробайкальском. пройти 
на катере по озеру, по
греться в горячих источни
ках Котельниковского мы
са, пройти Иркутский пе
ревал, выйти к реке Уль- 
кан и по ней сплавиться до

Киренги. М аршрут для ме
ня знакомый, а для членов 
клуба этого гола—в новин
ку. Подготовлены были за
ранее. билеты куплены и 
здесь... Мы узнали про не
счастье группы первоураль
цев, из к о т о р о й  двое — 
близкие д р у з ь я  клуба, на
ши помошники на слетах, в 
походах. Песни Сережи 
Лагунова знаю т и поют ре
бята клуба. И сейчас похо
ды под руководством Юрия 
Галимовича Камардина 
помнят многие школьники.

По предложению конт
рольно-спасательной служ 
бы Свердловска мы изме
нили маршрут. Отдав ката
маран - спасателям;- сами 
должны были пройти пе
шую часть по пенам Идеи, 
Гутара. На маршруте было 
два перевала, три водопа
да, из них знаменитый Гу-- 
тарский; В походе было 
много встреч, знакомств и 
с людьми, и с ПРИРОДОЙт 
Восточных Саян.

Живут- и -работают., в этих 
горах тофы — трудолюби
вый талантливый народ. В 
нашей стране всего 300 че

ловек этон национальности.
О ж идая вылета АН-2 в

Верхнюю Гѵтарѵ. отправ
ную! нашу точкѵ, мы были
свидетелями встречи Ниж- 
неѵдинского Фольклорного 
ансамбля тофов. возвра
щавшегося с Московского 
международного фестиваля 
Фольклора.

С Верхней Гутары дви
гались по маршруту, по к о 
т о р о м у  в июле шла трой
ка первоѵралы іев,. Трое 
взрослых, посвящавших все 
свои отпѵска п о х р д ам .,за 
биравшихся в самые отда
ленные уголки. П редвижу 
скептические усмешки тех. 
кто вечно сидит . в четырех 
стенах, не подвергая себя 
никаким испытаниям. Не 
будем сейчас говорить об 
издерж ках .и ошибках. - в 
организации походов. ..Она 
у нас в стране не на .высо
те. -Только потом, .потеряв 
людей, бьем себя в грудь 
и ищем виноватых; Трое 
пеовоуралыіев шли п о -д ав 
но выношенному в мечтах 
марш руту Григория Ани
симовича Федосеева. П ом
ните автора «Злого духа

И КАМНЕРЕЗНЫХ ДЕЛ МАСТЕРА
Приглашение прислать своего пред

ставителя в Мюнхен на 23-ю Всемир
ную выставку-ярмарку любителей ми
нералогии не застало врасплох камне
резов из Свердловского городского 
центра научно-технического творчества 
молодежи. На этом авторитетном Фо- 
Рум е тгх бѵдет представлять известный 
знаток и коллекционер камня Владимир 
ПеГдепёнко. • '  . . .
. т На снимке;, постичь секреты финифти 
— старинного русского промысла — 
оказалось по плечу уральским масте
рам. Хотите иметь портрет близкого 
вам человека? Сходство с оригиналом 
гарантирѵем. утверж даю т El А. Пеле- 
пенко и его товарищи.

Фото Б КАВАШКИНА.

«ПОД ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»
Продолжается подписка на газету «Под знаменем Ленина» нз 19S9 

год. Подписку, можно офбрмить во всех отделениях связи и «Союз
печати», у  общественных распространителей по месту работы.

Ф. СП-1 Министерство связи СССР 
. «Союзпечать»
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Ямбуя»? Они рвались на, 
Казыр. хотели взойти на 
пик 'Грандиозный, а до 
этого на Ид ейском перева
ле поклониться прахѵ Фе
досеева.

Ь\ы стояли ѵ памятника 
ученому, топографу, геоде
зисту. писателю и с особым 
волнением вчитывались в 
строки: «Карта.., как про
сто на нее смотреть и как 
не просто, порою мучитель
но трудно  создавать ее и 
проходить маршрут!.. В 
борьбе за покорение при
роды еше много придется 
пережить горестных минут 
тому, комѵ суждено всту
пить с нею в единоборство, 
но что значат трудности с 
вечным, стремлением прео
долеть себя,..»

Мы ’ прошли маршрут, 
возвратились домой.

Закончился обычный се
зон работы клуба. И вот 
вновь пришли, новички. Они 
такие разные. Верю, что 
большинство из них ПРОЧ
ТУТ федосеевские строки, 
высеченные на памятнике.

Ж . КРАЕВСКАЯ.

■  ИЗ ЗАЛА СУДА

Губит
€< веселящий 

напиток»
Заседание было выезд

ным!' Рассматривалось з а 
явление грузового- авто
предприятия об ограниче
нии в дееспособности Юрия 
Ивановича .К обякова. Гоа- 
м о т е г Ѵ "  трудолюбив сле
сарь четвертого разряда. 
Но Тѵбит его пристрастие 
к «веселящему напитку». 
А - на . этой почве наруше
ния трудовой дисциплины 
и общественного. . порядка. 
В прошлом году его за 
пьяный скандал в семье 
обсуж дал товарищеский 
суд. а через четыре дня 
после этого за мелкое ху
лиганство Кобяков зап ла
тил 20 j рублей ш трафа. 
Нынче сел за руль мото
цикла 9 нетрезвом виде, 
опять штраф 30 рублей. 
П ятого азгуста — «визит» 
в вытрезвитель. 12-го —
отстранен от работы, пото
му что был нетрезв.

Д важ ды  обсуж дала его 
комиссия по борьбе с пьян
ством на автопредприятии, 
бригада на собрании, лиш а
ли премии. Приказом адми
нистрации за прогул Ко
бяков привлечен к дисцип
линарной ответственности, 
очередной отпуск уменьшен 
на день прогула. ,
-Н еуж ел и  самому Кобяко- 

вѵ все это . не .. надоело? 
Ведь трое детей в семье, с 

-кого им брать ;пример?
Кобяков объяснил: выпи

вает он, оказывая различ
ные услуги знакомым пос
ле, работы, А, расплачиваю т
ся  „они с ним, как видно, 
всегда бутылкой.

Посчитаем. во сколько 
ему .обходится  пьянка. 
Нынче за август он поте
рял. в зарплате, с учетом 
лишения премии и выплаты 
штрафов, -около двухсот- 
рублей.^ Н е считая мораль
ных издержек. За сомни
тельные удовольствия . рас
плачивается. Юрий . И вано- 

' вич и 'деньгами, и здоровь
ем и своим -авторитетом.

Учитывая мнение пред
ставителя трудового кол
лектива, сотрудника нарко
логической больницы, в со
ответствии со статьей 16 
Гражданского кодекса
РСФ СР суд ограничил Ко- 
бякова в дееспособности.

А. ДУНАЕВ, 
помощник прокурора.

Редактор 
В. И. ПРУДНИКОВ.

Кинотеатр «Восход». 5. 6 октября «СЛУЧАЙ В 
АЭРОПОРТУ» (2 серии). Сеансы: 9, 12. 15, 18, 21 час- 

Кинотеатр «Космос». 5 октября «ПОТЕРПЕВШ ИЕ 
С «ЛИГУРИИ » (фильм 2-й «ПИРАТЫ »), Сеансы; 9, 
11. 13. 15. 17, 19. 21 час. 6 октября «ВОЛШ ЕБНИ К 
ЛАЛА». Сеансы: 9-30, 11. 13 час. «ПОТЕРПЕВШ ИЕ 
С «ЛИГУРИИ » Сеансы: 15. 17. 19 час. «МООНЗУНД» 
(2 серии), начало в 21 час. •

Дворец культуры и техники «Строитель». 5 октября 
М У Л Ы С Б О РН И К  «ПОГОНЯ», начало в Ю-30 час, 
«НОЧНОЙ ЭКИПАЖ ». Сеансы: 18. 20 час.

Клѵб филиала Новотрубного завода. 5 октября 
«ТИХАЯ РАДОСТЬ». Сеансы- 18. 20 час.

Клуб имени В, И, Ленина, 5 октября «ЗАГАДОЧ* 
Н Ы Й  Н А С ЛЕДН И К » начало в 17-30 час.

Клуб Трудлоселка, 5 октября «Ш КО ЛЬН Ы Е ДРУ" 
ЗЬЯ», начало в 21 час.

В НИМАНИЮ ОХОТНИКОВ!
Правление П ервоуральского общества охотни

ков и рыболовов ставит в известность членов 
общества о том, что площади воспроизводствен-, 
ных участков Починковского и Волчихинского 
хозяйств утверж даю тся в следующих границах: 

ПОЧИ НКОВСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
Северо-западная граница: от моста через Чер

ный Шишим вниз по течению и далее пр 
р. Большой Шишим до юго-запад-ного угле квар
тала №  35 Билимбаевского лесничества.

Ю ж ная граница; от юго-западного угла квар
тала №  35 на восток по южным сторонам квар
талов № 35. -36 37, 38. 39, 40, 41 и далее на 
восток до Починка.

Восточная граница- от Починка на северо- 
запад по дороге Пальники—Починок до моста 
через р. Черный Шишим.

ВОЛЧИХИНСКОЕ ХОЗЯЙСТВО
Северная граница: от северо-западного угла

квартала № 36 Первоуральского лесничества по 
северной границе кварталов № 36, 37, 38. 39, 40 
до северо-восточного угла квартала № 40.

Восточная граница: от северо-восточного угла 
квартала №  40 на юг по восточной стороне 
кварталов №  40. 51, 63, 76. по северной стороне 
к в а р т а л о в  №  86. 87' до дороги в п. П и л ь н у ю .

Ю го-западная граница; от северо-восточного 
угла квартала №  87 на запад по дороге в 
п. Пильную и далее по дороге Пильная — 
п. Ельничный. — совхоз до северо-западного угла 
квартала №  36.

Правление.

5—в ОКТЯБРЯ ВО ДВОРЦЕ СПОРТА и м е 
ни 50-летмя ВЛКСМ ПРОВОДЯТСЯ ВСЕСОЮ З
НЫЕ СОРЕВНОВАНИЯ ПО ФИГУРНОМУ КАТА
НИЮ НА КОНЬКАХ «КАМЕННЫЙ ЦВЕТОК-88» — 
!!! этвп КУБКА РСФСР.

Участвуют ком анды  Москвы (М осковская  о б 
ласть), Л ен и н гр ад а , . Горького, Харькова, Перми, 
Кирова. П ервоуральска ,  Казани, Томска, Куйбы
шева, О м с к а ,  Архангельска.  В оронеж а,  Липецка, 
Челябинска, Норильска, О д ессы ,

Начало со р евно ваний  в 16 часов.

УВАЖ АЕМ Ы Е ПЕРВОУРА-ЛЬЦЫ  
И ГОСТИ ГОРОДА!

6 октября с 12 чаеОв в столовых №  88, ломо
вых кѵхнях №  62 (пос. М агнитка), № 29 (пос. 
СТИ), №  48 (П О Э ЗРТ О ), №  42, 19. 77, 123, к а
фе «Лесное», «Ц ыплята-табака». «Садко», «Сла
вянка» и.-на проходных Новотрубного завода бу
дут проводиться, выставки-продажи «Золотая 
осень». Вы сможете , по достоинству оценить и с 
к у с с т в о  кулинаров кондитеров.

Необычным, будет ваш семейный ужин: запе
канка из тыквы, пудинг из тыквы и , яблок, го
лубцы. крокеты картофельные, шницели капуст
ные, кулебяки с овощными фаршами и другие 
блюда.

Ж елаем удачных покупок.

М агазин № 54 «Мода» 
(ѵл. Ленина) предлагает 
куртки молодежные 
утепленные серого цвета 
из межсезонной ткани, 

j размеры 88 и 92 по цене 
95 рублей, платья из 

I хлопчатобумажного по- 
I лотна с набивным ри

сунком серого и розо- 
I вого цвета, размеры с 
! 88 по 104 по . цене 20 

рублей, сѵмки молодеж- 
22 рубля, 

ФОТОЛЮ БИТЕЛЯМ !
Магазин №  35 «Промышленные, товары» (ул. 

Советская. 17), секция ‘«Фототовары», предлага
ет фотоувеличители «Беларусь-2М». используе
мые для печати с негативов форматом от 
2.4х3.6 см до 9x12 ем. Переход с одного ф орма
та на д р у го й  осуществляется путем смены 
вкладышей в негативной рамке, В фонаре фото
увеличителя предусмотрено место для установки 
светофильтров. Фотоувеличитель лает возмож 
ность ф отографировать через микроскоп, цена 
912 рублей.

ные бордового  цвета

М е н я е м .
г. Темиртау Карагандии*

:ой области на 4- или 3-
в
ской
ком натную  квар ти р у  улуч
шенной. планировки  в Пер
воуральске или С вердловске. 

Меняю 4-комнатную  квар- О бращ аться в совхоз «Пер- 
тиру (45,8 кв. м, 4-й этаж ) воуральский». д. 17, кв  6.


